STARK ENERGIE INNOVATION FUR UNIFT AND A STARK S

Sollte dieser Newsletter nicht korrekt angezeigt werden, klicken Sie bitte hier.

Newsletter des Ministeriums der Finanzen vom 02.02.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem STARK III-Newsletter erhalten Sie heute die wichtigsten Informationen und Neuigkeiten.

Sie haben Fragen? Auf unseren Internetportalen finden Sie Antworten zum Innovations- und Investitionsprogramm. Schauen Sie auf die Webseiten des <u>Finanzministeriums</u> oder der Investitionsbank.

Mit freundlichen Grüßen Ihr Newsletter-Team

STARK III informiert: Baubeginn muss 12 Monate nach Erteilung des Zuwendungsbescheides erfolgen

Im Februar 2017 gab es die Bescheidübergaben für die erste Auswahlrunde von STARK III ELER.

Laut der STARK III ELER-Richtlinie (Punkt 6.3 Bewilligungsverfahren) muss der **Baubeginn** eines Vorhabens innerhalb von zwölf Monaten nach Erteilung des Zuwendungsbescheides ausgeführt sein. Aus diesem Grunde wird den Trägern einer STARK III-geförderten Maßnahme dringend empfohlen, sollte es Schwierigkeiten geben diese Frist einzuhalten, sich an die Investitionsbank Sachsen-Anhalt zu wenden.

Grundschule Tröglitz & Schulhort in Hohenthurm können saniert werden



Im Süden Sachsen-Anhalts können jetzt die Grundschule in Tröglitz im Burgenlandkreis und der Hort der Grundschule "Am Mühlberg" in Hohenthurm im Saalekreis saniert werden.

Sachsen-Anhalts Finanzminister André Schröder übergab heute in Tröglitz einen **STARK III**-Förderbescheid in Höhe von **2.455.937,62 Euro**.

Im Landsberger Ortsteil **Hohenthurm** überreichte der Minister einen Förderbescheid in Höhe von **961.446,64 Euro**.

>>mehr erfahren

STARK III-Förderbescheide für Jessen, Gräfenhainichen und Dessau-Roßlau



Sachsen-Anhalts Finanzminister André Schröder: "Wer sich in seiner Umgebung wohl fühlt, lernt und arbeitet leichter. Besonders freut mich, dass wir mit Finanzhilfen der EU über unser STARK III-Programm zum ersten Mal eine Förderschule unterstützen." Der Neubau der Förderschule in Jessen mit Schwerpunkt geistige Entwicklung wird mit 2.553.754,52 Euro aus dem STARK III-Programm gefördert. Den Bescheid erhielt heute der Landrat des Landkreises Wittenberg, Jürgen Dannenberg. Der Finanzminister überreichte dem Landrat heute zudem einen Fördermittelbescheid in Höhe von 2.388.182,25 Euro. Damit kann in Gräfenhainichen für die Schülerinnen und Schüler des "Paul-Gerhardt-Gymnasium" ein neues Gebäude gebaut werden. In Dessau-Roßlau kann die Sporthalle der Ganztagsschule "Zoberberg" saniert werden. Sachsen-Anhalts Finanzminister André Schröder überreichte heute Oberbürgermeister Peter Kuras einen Förderbescheid in Höhe von 1.134.354,58 Euro aus dem STARK III-Fonds.

Neue Sporthalle für Hermsdorf - Neues Kita-Gebäude in Süplingen



In **Hermsdorf** in der Gemeinde Hohe Börde hat Bürgermeisterin Steffi Trittel einen Förderbescheid in Höhe von **1.065.042,81 Euro** von Sachsen-Anhalts Finanzstaatssekretär Dr. Klaus Klang in Empfang genommen. Mit der Finanzhilfe der EU aus dem **STARK III**-Programm wird eine neue Sporthalle gebaut. Im Haldensleber Ortsteil **Süplingen** überreichte Finanzstaatssekretär Dr. Klaus Klang einen Fördermittelbescheid in Höhe von **1.308.666,49 Euro** an die stellvertretende Bürgermeisterin Sabine Wendler für den Bau eines neuen Kita-Gebäudes. >>mehr erfahren

Impressum

Ministerium der Finanzen des Landes Sachsen-Anhalt

Steffen Volk

Referatsleiter STARK III-Team

Telefon: 0391/567 1207

E-Mail: steffen.volk@sachsen-anhalt.de
Internet: www.starkiii.sachsen-anhalt.de

Editharing 40 39108 Magdeburg

Newsletter abmelden







Zum abbestellen des Newsletter, klicken Sie bitte $\underline{\text{hier}}$.